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Werte Geschäftspartner, 

die Geschäftsführung und die Mitarbeiter der RH Industrieservice und Antriebstechnik GmbH & 

Co.KG verurteilen den russischen Angriffskrieg in der Ukraine. 

Die derzeitige Krisensituation und die Sanktionsmaßnahmen erfordern von uns ein erhöhtes Maß 

an Sorgfalt, Achtsamkeit und Rücksichtnahme im Geschäftsverkehr. 

Das 11. Sanktionspaket verschärfte die Einfuhrbeschränkungen für Eisen- und Stahlprodukte, 

wie Schrauben, Bolzen und Beschläge aus Stahl oder Eisen. Wer sanktionierte Eisen- und 

Stahlprodukte importieren möchte, die in einem Drittland verarbeitet wurden, muss 

nachweisen, dass die verwendeten Vorleistungen nicht aus Russland stammen. Dies gilt nicht 

nur für direkte Importe und direkte Einkäufe aus Russland, sondern auch für indirekte Importe 

und indirekte Einkäufe über Dritte, beispielsweise Händler in Deutschland, der EU oder anderen 

Ländern. 

Auch die Einfuhr und der Kauf von Eisen- und Stahlprodukten, die außerhalb der EU unter 

Verwendung von Eisen- und Stahlprodukten russischer Herkunft hergestellt oder verarbeitet 

werden, ist verboten. Selbstverständlich gewährleisten wir die Einhaltung aller gegen Russland 

verhängten Sanktionen und Handelsrestriktionen in unserem Unternehmen. Um die 

Rechtmäßigkeit unserer Geschäfte zu gewährleisten, haben wir unser Lieferantennetzwerk, 

Vertriebswege und alle beteiligten Geschäftspartner im Sinne der aktuellen EU-Vorschriften 

überprüft. 

Darunter insbesondere die Verordnungen (EU) 269/2014, (EU) 833/2014, (EU) 2021/821, (EU) Nr. 

692/2014 und (EU) 2022/263, sowie die jeweils zusätzlich ergangenen Änderungs- und 

Durchführungsverordnungen. 

In diesem Zusammenhang möchten wir unseren Geschäftspartner mitteilen, dass wir uns an die 

geltenden Gesetzte und Verordnungen halten und dies auch von unseren Lieferanten und 

Geschäftspartnern erwarten. Wir haben alle notwendigen Schritte eingeleitet, um dies im 

täglichen Geschäftsverkehr rechtssicher zu gestalten und umzusetzen. 

Bitte beachten Sie, dass wir für mögliche Verstöße von Ihnen oder Ihren Kunden gegen die 

geltenden Sanktionen keine Verantwortung übernehmen. 

Wir danken Ihnen für Ihr Interesse und Zusammenarbeit. 

Für Rückfragen stehen wir Ihnen selbstverständlich jederzeit zur Verfügung. 
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Dear business partners, 

The management and employees of RH Industrieservice und Antriebstechnik GmbH & Co. KG 

strongly condemn the Russian war of aggression in the Ukraine.  

The current crisis situation and the sanctions require that we exercise a greater degree of care, 

caution and consideration in our business transactions. 

The 11th package of sanctions tightened import restrictions on iron and steel products such as 

screws, bolts and fittings made of steel or iron. Anyone wishing to import sanctioned iron and 

steel products that have been processed in a third country must prove that the preliminary 

work used does not originate from Russia. This does not only apply to direct imports and direct 

purchases from Russia, but also to indirect imports and indirect purchases via third parties, for 

example dealers in Germany, the European Union or other countries.  

The import and purchase of iron and steel products that have been manufactured or 

processed outside the European Union using iron and steel products of Russian origin is likewise 

prohibited. It goes without saying that we ensure compliance with all sanctions and trade 

restrictions imposed on Russia in our company. To ensure the legality of our business, we have 

reviewed our supplier network, distribution channels and all business partners involved in 

accordance with current EU regulations. 

These include, in particular, Regulations (EU) 269/2014, (EU) 833/2014, (EU) 2021/821, (EU) No. 

692/2014 and (EU) 2022/263, as well as the additional amending and implementing regulations 

issued in each case. 

In this context, we wish to inform our business partners that we comply with the applicable laws 

and regulations and expect the same from our suppliers and business partners. We have taken 

all necessary steps to ensure that this is legally compliant and implemented in our everyday 

business activities.   

Please note that we are not liable for any violations of the applicable sanctions by you or your 

customers. 

Thank you for your interest and collaboration. 

If you have any questions, please do not hesitate to contact us at any time. 


